



## Gedenken am Ehrenmal zum Volkstrauertag

**Zur Gedenkstunde** hat der Heimatverein um seinen Vorsitzenden Widbert Felka am gestrigen Volkstrauertag zum Elseyer Ehrenmal geladen. In einer sehr bewegenden Rede gedachte die stellvertretende Bezirksbürgermeisterin Karin Nigbur-Martini den Tragödien der zwei Weltkriege des vergangenen Jahrhunderts und vor allen Dingen deren Opfer. „Der Volkstrauertag ist als Veranstaltung zum Gedenken der Kriegsoffer gut und richtig“, so Karin Nigbur-Martini. Für Umrahmung sorgten das Bläserkorps des Hegerings sowie der Chor Vigholin. Neben Vertretern der Politik erschienen auch DRK und die Freiwilligen Feuerwehren.